

Nuestro Club volverá a participar en el prestigioso Torneo Internacional Infantil de la Orotava

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 12 de Febrero de 2017 20:15 - Actualizado Domingo, 12 de Febrero de 2017 22:13

Nuestro Club está de enhorabuena, ya que nos han vuelto a invitar a participar en el prestigioso Torneo Internacional de Categoría Infantil que se celebrará desde el día 9 al 13 de abril en la Isla de Tenerife, concretamente en la Orotava.

En dicho torneo participarán equipos como el Pozo de Murcia, Inter Movistar, Benfica de Portugal y varios representantes de las Islas.

El año pasado, y más concretamente el lunes día 21 de marzo, fue un día histórico para el Olirón, pues nos enfrentamos al histórico POZO DE MURCIA.

Agradecemos enormemente al Club organizador, EL SALESIANOS OROTAVA por haberse acordado nuevamente de este humilde club y habernos invitado a este importante torneo.

Muchas gracias a su Presidente D. Javier Torres por su esfuerzo en sacar este proyecto adelante y por la invitación.

Nuestro Club volverá a participar en el prestigioso Torneo Internacional Infantil de la Orotava

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 12 de Febrero de 2017 20:15 - Actualizado Domingo, 12 de Febrero de 2017 22:13
